

Autor: CZA, 07.07.2014

STADTLAUF-SPLITTER

(Ausschnitt-RMC)



Über 5000 Zuschauer waren in die Stadt gekommen, um die kleinen und großen Sportler anzufeuern.....

Lumpensammler

Platz gemacht hat der Spitzengruppe aller Läufe ein Daimler-E-Smart als Führungsfahrzeug mit „IGel“ Michael Röder am Steuer. Dahinter RMC-Motocrosser Mario Kurz auf seiner Yamaha 125 ccm, auf dem Sozius mit Megafon die ebenfalls 17-jährige Claire-Marie Ausmeier. Zu überholende, Ohrstöpsel tragende Teilnehmer, bremsen das Motorrad so manches Mal. Als „Lumpensammler“ hinter den jeweils letzten Läufern fungierte Radfahrerin Alexandra Berger von der IGL, die an diesem Tag dank des Sponsors im roten statt in grünen Shirt unterwegs war. An die geschätzten 5000 Zuschauer entlang der Strecke verteilte die IGL hinterher nicht nur Komplimente

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm